

CHORGEMEINSCHAFT AdeLÖWe



Die Chorproben werden im Jahr 2013 jeden Dienstagabend ab 20.00 Uhr in den ungeraden Wochen im Gasthaus „Schwülmetal“ in Lödingsen und in den geraden Wochen im Gasthaus „Stumpf/Hauff“ in Adelebsen durchgeführt. Unser Chorleiter ist Holger Schäfer („Minnesänger“ der Jahre 2008 und 2012). Wir sind im Internet unter der Adresse „<http://www.adeloewe.de/>“ zu finden.

Wie der Vater, so der Sohn ...



Schon wieder ist ein Jahr ins Land gezogen: nach dem wir Holger Schäfer nach unserer Sommerpause zu seinem neuen Lebensjahr gratuliert haben, konnten wir dieses nun ebenfalls bei seinem Vater Jürgen Schäfer tun. Wie es bei uns üblich ist, bekam Jürgen sein Ständchen und ein Hoch auf den Geburtstag. Im Anschluss durften wir noch mit Jürgen anstoßen und den Halben anstimmen. Ich möchte nochmals darauf hinweisen, dass jeder, der Freude am Singen hat, bei uns mitwirken darf. Jetzt wäre der richtige Zeitpunkt, da wir gerade neue Lieder einüben und ... die

ersten drei Monate sind zum eingewöhnen in den Chor selbstverständlich beitragsfrei! Dirk von Minden

Anerkennung für einen verdienten Sänger!



Nach dem Otto Ahlborn bislang gesundheitlich verhindert war, seine Ehrung zur 25jährigen Mitgliedschaft in unserem Chor entgegen zu nehmen, haben wir seinen 89. Geburtstag dazu genutzt ihm alles Gute und viel Gesundheit zu wünschen und ihm gleichzeitig die Urkunde des Niedersächsischen Chorverbandes zu überreichen.

Im nächsten Jahr kommen wir wieder zu seinem Geburtstag, da satzungsgemäß ab dem 90. Lebensjahr immer eine Abordnung zum Gratulieren kommt. Nach der Umstrukturierung im Gesangverein war in diesem Jahr der Sprecher des Männerchores Erwin Krull mit dem 1. Vorsitzenden Dirk von Minden zu diesem Ehrentag erschienen.

Dirk von Minden